



# MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ CONJOINT DE LA MINISTRE DE L'EUROPE ET DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET DU MINISTRE DES ARMÉES

Paris, le 27 avril 2023

### **Soudan – Évacuation de ressortissants par la frégate Lorraine**

La frégate Lorraine de la Marine nationale est arrivée à Djeddah le 26 avril 2023 en provenance de Port-Soudan, d'où elle était partie la nuit précédente.

Cette nouvelle opération a permis d'évacuer du Soudan 398 personnes, dont cinq Français et des ressortissants de plus de 50 nationalités (notamment Américains, Britanniques, Canadiens, Ethiopiens, Allemands, Néerlandais, Italiens et Suédois).

Le ministère des Armées et le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères au travers de son centre de crise et de soutien ont organisé cette opération.

La France remercie les autorités saoudiennes et djiboutiennes pour leur aide dans cette opération d'évacuation.

Depuis le début des opérations d'évacuation, la France a procédé, par les moyens de ses armées, à l'évacuation de 936 personnes, dont 214 ressortissants français et ayants-droits.

La France réitère son appel à toutes les parties à un arrêt des combats et au retour au dialogue politique.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées

[media@dicod.fr](mailto:media@dicod.fr)

09 88 67 33 33

**Délégation à l'information et  
à la communication de la défense**

**DICoD**

Centre media du ministère des Armées  
60 boulevard du général Martial Valin  
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15